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La economía entró en recuperación: Canaco (El Financiero 31/07/09)Mariana Otero-Briz Viernes, 31 de julio de 2009 Pide
extender programas contracíclicos al sector de Pymes.Registran ventas un ligero repunte.Generación de empleo, gran
pendiente: Mendicuti.  La economía mexicana entró en recuperación, y para el sector comercio, servicios y turismo el
periodo vacacional propiciará el retorno a los niveles de ventas que se registraron en 2008, dijo Arturo Mendicuti Narro. 
En entrevista en la inauguración del foro "Pymes en crecimiento", el presidente de la Cámara Nacional de Comercio de
la Ciudad de México (Canaco-Servytur) dijo que al inicio de las vacaciones se registraba una caída de 23 por ciento en
el sector; sin embargo, a tres semanas de haber comenzado el periodo de descanso se ubica en 15 por ciento.  De ahí
que al concluir el periodo vacacional se registrarán números muy parecidos a los de 2008, aunque es necesario hacer
un mayor esfuerzo de promoción en lo que respecta al turismo extranjero, el cual se enfoque principalmente a los
visitantes tradicionales, tales como estadounidenses y canadienses. No obstante, para Mendicuti Narro el gran
pendiente será recuperar los niveles de empleo que registraba el sector antes de las crisis global y sanitaria que
afectaron al país, pues podrían pasar años antes de regresar a tener un ritmo de generación de plazas laborales como el
previo.  Además de las repercusiones en esa industria, aseveró, México no se puede dar el lujo de tener un alto grado
de desempleo, ya que esto agrava el problema de inseguridad.  Por ello urgió a que en el Presupuesto de Egresos de la
Federación (PEF) 2010 se contemple la creación de una partida especial cuyos recursos se destinen a programas
agresivos para impulsar a las micro y pequeñas empresas, que han sido las más afectadas por las crisis financiera y
sanitaria.  Vital  Además es indispensable extender los programas anticíclicos para este sector productivo, ya que
constituye el principal generador de empleo en el país.  En el acto participó también el jefe de Gobierno del Distrito
Federal, Marcelo Ebrard Casaubon, quien anunció que hoy dará a conocer algunos cambios entre los miembros de su
gabinete.  Asimismo se comprometió a seguir respaldando a las Pymes con iniciativas y programas como el de devolución
del Impuesto Sobre Nómina.  Laura Vázquez Alzúa, secretaria de Desarrollo Económico de la capital del país, aseguró que
gracias al conjunto de medidas implantadas, a partir del segundo semestre habrá signos económicos positivos en la
ciudad de México.  "El hecho de que nuevamente se estén generando empleos en el Distrito Federal es muestra de que
la recuperación económica ya se está dando."   
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